

# 800 parados se beneficiarán este año del programa de escuelas-taller

Seis de cada diez de ellos se insertarán en el mercado laboral una vez acabe su formación y tras haber cobrado una beca mensual de 1.000 euros

■ MIGUEL ALLENDE

GRANADA. Los datos del paro registrado en la provincia granadina durante el pasado ejercicio, que se pueden calificar de muy negativos al haber alcanzado a 84.307 personas con un incremento sobre el año precedente de nada menos que el 20,8%, hacen más necesarios si cabe los esfuerzos de las distintas administraciones por atajar esta auténtica 'sangría' laboral. Dentro de esas medidas a corto plazo y de carácter público, se encuentra el programa de escuelas taller y casas de oficio que promueve cada año la Consejería de Empleo de la Junta.

A pocas fechas para que dé comienzo un nuevo programa, el correspondiente al presente 2010, las previsiones que maneja la Delegación Provincial de la Consejería de Empleo son las de poner en marcha un total de 56 talleres de empleo,

diez más que en la edición del pasado ejercicio y que estarán financiados íntegramente por la Junta de Andalucía, con un montante de 14,5 millones de euros.

Lo verdaderamente importante de esta nueva iniciativa de formación laboral es que afectará a cerca de 800 alumnos de buena parte de la provincia, todos ellos en situación de desempleo. Junto a éstos, otros 168 puestos serán los que ocupen los monitores, administrativos y directores de proyecto, que serán los encargados de su ejecución.

Los talleres de empleo que se pongan en marcha en este 2010 siguen la misma pauta de ejercicios precedentes: pretenden beneficiar a un colectivo de parados, mayores de 25 años y con especiales dificultades para su inserción en el mercado laboral. Tales como mujeres, desempleados de larga duración, en riesgo de exclusión social, personas con discapacidad o inmigrantes.

Todos esos alumnos iniciarán un itinerario formativo versátil y que combinará la formación en una ocupación concreta con el aprovechamiento de los recursos propios de cada comarca granadina, con el objetivo compartido de prepararlos para conseguir un empleo estable y a la vez consolidar esa formación para



Mujeres trabajan en una escuela-taller junto al monitor. ■ A. ARENAS

## EN POCOS DATOS

# 56

Serán los talleres de empleo que se pongan en marcha durante este ejercicio de 2010.

# 922

Los puestos de trabajo temporal a crear entre monitores y alumnos.

que actúe como motor de la economía provincial. Estas personas combinarán formación profesional teórica y prácticas que se desarrollarán a través de intervenciones relacionadas con la recuperación del patrimonio histórico, natural y cultural de su entorno.

«Propiciamos la inserción laboral de los desempleados de cada municipio que asisten como alumnos, apoyando las iniciativas de las mujeres en el ámbito rural e impulsando los cambios necesarios en el tejido empresarial para adaptarlo a las nuevas necesidades», señala Marina Mar-

tín, delegada provincial de Empleo. Y para el caso concreto de este año, afirma que «nuestra prioridad es detectar los nichos de mercado con más posibilidades para formar a trabajadores con las máximas garantías a fin de asegurar su posterior colocación».

## Especialidades

Los mencionados 56 talleres previstos para este año abarcarán 13 especialidades diferentes, entre las que destacan como novedad, las que están orientadas hacia los nuevos yacimientos de empleo. Es el caso de las energías renovables, de animación sociocultural y deportiva, medio ambiente, nuevas tecnologías o ayuda a domicilio. También tendrán talleres relacionados con instalaciones, pintura, revestimientos, jardinería y otros.

Las acciones concretas que se llevarán a cabo mediante los citados talleres beneficiarán a diferentes municipios. Así, el de Aldeire contará con la adecuación del entorno del pabellón de deportes de invierno; en Alquife se llevarán a cabo obras en la residencia de mayores; Moclin contará con la rehabilitación de los lavaderos públicos; Trévez se beneficiará de la adecuación y mejora de distintos parajes naturales; el barrio árabe de Vélez de Benaudalla será remozado... la lista es larga y abarca a un buen número de actividades más. Al margen de las localidades mencionadas, otras como la propia capital, Motril, La Calahorra, Láchar, Alfácar, Purullena, Darro, Loja, Pulianas, Jérez y Galera contarán también con actividades de estas escuelas.

Finalmente, cuatro talleres más se han adjudicado a entidades y asociaciones sin ánimo de lucro, como la de Parados de Casería de Montijo, la de Paraplégicos, la Federación de Personas con Discapacidad y Cáritas Diocesana.

## El Parque de la Salud alberga ya a 74 empresas

■ EFE

GRANADA. El Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS) de Granada alberga ya un total de 74 empresas e instituciones que han generado más de 600 puestos de trabajo de nueva creación con cualificación media-alta, de un total de 1.200 personas que trabajan en todo el recinto biosanitario. A ello hay que sumar el incremento de solicitudes de empresas y entidades que desean instalarse, entre ellas Alt RadicalBitec, Instituto Internacional de Flebología, Master Diagnóstica I+D+i e Ibermutuamur.

En estos momentos hay siete edificios operativos: el Centro de Empresas-Bic Granada, el Complejo Multifuncional Avanzado de Simulación e Innovación Tecnológica (CMAT), el Instituto de Parasitología y Biomedicina 'López Neyra', el Centro de Investigación Biomédica -que incluye todos los institutos de investigación de la Universidad de Granada y el Banco de Células Madre-, los laboratorios far-



Centro de Empresas-BIC, en funcionamiento en el PTS. ■ IDEAL

macéuticos Rovi, Servilens así como el Centro de Desarrollo Farmacéutico.

Otros seis edificios se encuentran en construcción o rehabilitación: el Hospital Universitario, el Instituto de Medicina Legal, el Centro de Gestión de la Fundación PTS, el Centro de Genómica e Investigación Oncológica (GENYO), el Laboratorio-Observatorio de I+D+i en Prevención de Riesgos Laborales y el edificio de Servicios Generales de la Universidad. Hay dos de próxima ejecución en pocos meses, las facultades de Medicina y Ciencias de la Salud, y seis más que también están programados por parte de empresas de diferentes sectores y

alta carga tecnológica, como son Neuron Biopharma y Master Diagnóstica que en estos momentos ocupan un espacio en el BIC.

Cuando esté concluido todo el recinto, en el horizonte de 2013, se prevé una inversión global de 600 millones de euros, de los cuales ya se han comprometido a día de hoy más de 400 millones.

De otra parte, el moderno Hospital Clínico que también alberga el recinto biosanitario, tiene prácticamente concluida su obra civil y en breve empezará su equipamiento que podría demorarse a lo largo de todo el presente año y estar finalizado en el próximo si se cumplen los plazos previstos.

## EN BREVE

### Recomiendan echinacea para combatir la gripe

GRANADA

■ EFE. Las ventas de echinacea, una planta medicinal para fortalecer el sistema inmune, se están disparando estos días en las farmacias de la provincia de Granada debido al frío. Por este motivo, Arkopharma pone en marcha una iniciativa de información sobre productos naturales para tratar la gripe y los resfriados propios de esta época del año.

La eficacia de la echinacea se

debe a la combinación de la actividad de varios de sus componentes, explica Asunción González, farmacéutica especialista en fitoterapia. «La echinacea tiene compuestos fenólicos, polisacáridos y alquilamidas, que potencian las defensas y la convierten en una planta muy eficaz frente a gripes y resfriados». La experta insiste en la importancia de que estos medicamentos sean de dispensación farmacéutica. «La farmacia es el único establecimiento homologado para la dispensación de medicamentos», agrega.

### Juveandalus cierra con éxito la presente edición

GRANADA

■ EFE. Las inclemencias meteorológicas no han impedido que Juveandalus 09' cierre con éxito una nueva edición, esta vez con 60.000 visitas, una cifra algo inferior a lo previsto pero más que aceptable considerando la intensa lluvia que ha caído durante el transcurso de la mayoría de los días de feria. La gran cantidad de novedades que se han incorporado al programa de actividades de Juveandalus 09', así como la aplicación de tarifas redu-

cidas en las entradas para ayuntamientos y colegios, han sido la clave para el mantenimiento de un buen nivel de visitas en esta edición, según se explica desde la organización de Fermasa.

Este año, en el que Juveandalus ha contado un día y medio menos de feria, el recinto ferial ha acogido nuevas actividades como el Bosque de los Orcos, un lugar reservado al terror en el aljibe, la presentación del Juego de la Orden del Voluntariado, la visita al Hospital Materno-Infantil, donde los niños ingresados también pudieron disfrutar de los talleres y espectáculos de animación.